

17 de mayo del 2024

EL CAFÉ DE LA MAÑANA ARRANCA CON TODA LA FUERZA PARA ESTE 2024

Uno de los programas más queridos de la televisión regional regresa con una gran propuesta audiovisual, nuevas secciones y grandes invitados esta es la nueva propuesta para este año 2024.

El café de la mañana vuelve con más fuerza, luego de tomarse una pausa, pero viene con más fuerza que nunca, contaremos con un gran equipo periodístico para llevarles a todos ustedes la mejor información de Santander y norte de Santander, llevar esas historias de vida a través de la pantalla chica y de nuestras redes sociales oficiales que conectaran al gran Santander día a día para llenarlos de la mejor información

Contaremos además con una estructura de producción, nuevo set de grabación donde nuestros invitados gozaran de lo mejor de la televisión a través de nuestro canal TRO, "Este café será más grato compartiéndolo desde nuevos escenarios y atractivos de los dos departamentos porque la idea es conectarnos con los ciudadanos para que conozcan más de lo que es vivir la televisión regional a través de este Café de la Mañana" puntualizo Angelo Zotto Director del programa.

Entonces la invitación para todos los colombianos es para que sintonicen nuestro Canal TRO de lunes a viernes desde las 7AM hasta las 11 am, para que vivan y se conecten con todo lo bueno y lo nuevo que trae el Café de la mañana para el país.

Fabian Becerra García
Oficina de Comunicaciones y Mercadeo
Mail. prensa@canaltro.com